

La RACV vuelve al calor de Lo Rat Penat

► **EL NUEVO DÉCANO DE LA RACV**, José Luis Manglano, debutó ayer en Lo Rat Penat. El ingeniero y exrector del CEU-Cardenal Herrera ofreció una conferencia en la sede de la entidad sobre el objeto de la Real Acadèmia de Cultura Valenciana, que recientemente ha pasado a presidir al ganar las elecciones internas. Manglano pretende un giro con respecto a la línea del anterior mandatario, Federico Martínez Roda, que propició un alejamiento del conflicto lingüístico y abrió vías de comunicación con la Acadèmia Valenciana de la Llengua (AVL), autoridad normativa, lo que la alejó de Lo Rat Penat. Ambas entidades son referentes de la oposición a la unidad lingüística.

